

BSG Post Erfurt Abteilung Fechten

1951 bis 1994



Ehemaligentreffen

Liebe ehemalige Sportlerinnen und Sportler der BSG Post Abteilung Fechten,

Wir, das sind Olaf Bedau, Jarmila Vogel-Wagner und Thomas Haak, laden Euch herzlich zu einem ersten Ehemaligentreffen des Fechtsports in Erfurt ein. Viele Erinnerungen, Erfahrungen und Erlebnisse verbinden uns mit der BSG Post und dem Fechten. Die Tradition des Fechtsports in Erfurt lebt aktuell im Fechtzentrum Erfurt EnGarde e.V. seit 2011 weiter ([Fechten Erfurt | Fechtzentrum Erfurt EnGarde e.V. \(fechtsport-erfurt.de\)](https://www.fechtsport-erfurt.de)). Der Grundstein dafür seid IHR!

Als Termin haben wir uns auf den **25. Juni 2022** für dieses erste Treffen festgelegt.

Ort: **Sporthalle der Walter-Gropius-Schule** in der Binderslebener Landstraße in Erfurt

An diesem Tag findet dort das Thüringen Pokal-Finale Fechten statt. Anlass den aktuellen Fechtern über die Schulter zu schauen und das typische Klimpern der Waffen und Läuten der Melder zu hören.

Eine genaue Planung folgt und wird schnellst möglich nachgereicht.

Wir würden uns sehr über Eure Teilnahme und über eine kurze, hoffentlich positive Rückmeldung zur Teilnahme freuen. Wer noch Kontakt zu Sportler*innen aus seiner damaligen Trainingsgruppe hat, der kann gerne diese Information weitergeben!

Mit sportlichen Grüßen

Olaf, Jarmila und Thomas